

El IUACA de la Universidad de Alicante sienta las bases para el Pacto Nacional del Agua - Información - 24/04/2018

El IUACA de la Universidad de Alicante sienta las bases para el Pacto Nacional del Agua

► Joaquín Melgarejo, director del Instituto de la UA, propondrá al Ministerio los acuerdos sellados con la Diputación Provincial

REDACCIÓN

■ El Instituto Universitario del Agua y de las Ciencias Ambientales de la Universidad de Alicante (IUACA) ha sido clave en la firma del Pacto Provincial del Agua, suscrito este miércoles por diputados, organizaciones agrarias, regantes y expertos en la gestión hídrica de la provincia de Alicante. Tal y como afirma Joaquín Melgarejo, director del IUACA, «la participación de la UA ha sido funda-

mental». El investigador, ha sido presidente de la Comisión del Pacto para el Agua y Andrés Molina, miembro también del IUACA, ha participado en calidad de secretario de esta Comisión. Junto a ellos, expertos de la Universidad Miguel Hernández han sido la parte técnica para la confección de la documentación necesaria para llegar a los acuerdos.

Los técnicos han elaborado un protocolo de actuación que ha consistido en definir una temática, elaborar documentación técnica y debatirla entre los diferentes miembros de la mesa, elaborando una serie de acuerdos y de propuestas. Así han salido los dieciséis acuerdos que el Pacto reco-

ge. De los dieciséis puntos que están acordados, «uno de las más relevantes es la interconexión de Cuenca para resolver el déficit hídrico en la provincia de Alicante», destaca el director del IUACA.

Este documento rubricado pretenden exportarlo a Almería y a la región de Murcia y, finalmente, llevarlo al Pacto Nacional del Agua al Ministerio.

«Creemos que puede ser un primer renglón del Pacto Nacional del Agua», ha declarado Melgarejo. «Para ello iremos al Ministerio y le propondremos las propuestas que han sido acordadas con la Diputación Provincial de Alicante». Lo capitaneará Melgarejo.